



La Pasión de Cristo cumplió 164 años de representarse en Iztapalapa. La imagen superior —tomada desde un helicóptero de la Secretaría de Seguridad Pública del DF— muestra a uno de los 300 elementos que participaron en tareas de vigilancia. La dependencia reportó saldo blanco

y la asistencia de un millón 400 mil visitantes al Cerro de la Estrella. En tanto, en Masatepec, al sur de la capital nicaragüense, se llevó a cabo la escenificación religiosa de El Encadenado ■ Alfredo Domínguez y Ap ESPECTACULOS/ 6a y 7a